

PTAだより

令和3年度 第5号

令和3年11月29日発行

松葉第一小学校PTA

会長 平野 崇明 校長 青木 晴彦

本部 書記

家庭数577 児童数751

肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。校庭では子どもたちが寒さを吹き飛ばすかのように、元気に持久走の練習をしています。

この秋は様々な活動が再開しました。校外学習、部活動、音楽発表会などの行事を通し、子どもたちの経験がより深まったことを嬉しく思います。今年度初めての授業参観もありました。子どもたちの成長をご覧いただけましたか。

2学期もあと少しとなりますが、引き続き活動へのご協力をお願いします。

一般経過報告



11月 1日(月)	全校5校時日課	11日(木)	2年 ステップアップ学習会
2日(火)	全校朝礼	12日(金)	校内音楽発表会
	5・6年 委員会活動		授業参観・学校評議員会
4日(木)	2年 ステップアップ学習会	18日(木)	就学時健康診断
5日(金)	持久走練習開始	19日(金)	3年 校外学習(明治なるほどファクトリー)
	6年 修学旅行(日光)	22日(月)	赤い羽根募金(~26日)
6日(土)	6年 修学旅行(日光)	25日(木)	全校5校時日課
9日(火)	3年 昔の道具 出前授業	26日(金)	懇談会
	4年 国際交流会	29日(月)	全学年 情報教育 出前授業
	4~6年 クラブ活動	30日(火)	5・6年 委員会活動
10日(水)	1年 校外学習(東武動物公園)		

パトロールありがとうございます

旗持ちパトロール報告(10月)

- ・一般の方の信号無視や、横断歩道ではない所での横断が多かったように思います。
- ・歩行者信号点滅で、走って渡ろうとする子どもが何名かいました。
- ・自らあいさつしてくれる子もいました。寒くなってきたからか、いつもより登校時間が遅い子が多かったです。
- ・まだ赤信号なのに突然フラフラ渡り始めてしまった子どもがいました。慌てて止めたので大丈夫でしたが、車も近づいてきたので、危険を感じました。
- ・歩行者信号が点滅し始めたので止めましたが、「なんだよ！もう！」と中学年ぐらいの子に言われてしまいました。
- ・携帯を見ていて信号無視していった車がありました。
- ・歩行者信号が点滅を始めたら、もう少し急いでくれたらと思います。
- ・横断歩道の数メートル先を渡る子どもがいました。
- ・横断歩道を渡った直後に忘れ物に気づき、走って戻って行った子がいました。ちょうど車はいない時でしたが、ひやっとしました。



それぞれのパトロール地点で、危ない場面がありました。

ご家庭でも、交通安全について話し合い、気をつけましょう。



校外学習が始まりました！

待ちに待った校外学習が始まりました。細やかな感染対策を行いながら、各学年様々な場所に出かけています。子どもたちは、貴重な経験や達成感を得られたのではないのでしょうか。

- 1年生 東武動物公園（11/10）
- 2年生 船橋アンデルセン公園（10/19）
- 3年生 明治なるほどファクトリー（11/19）・房総のむら（12/10 予定）
- 4年生 千葉県科学館（1/14 予定）
- 5年生 手賀の丘少年自然の家（1/28 予定）
- 6年生 航空博物館・佐原市街（10/21）日光（11/5・6）



各委員会報告

【学級委員会】

11/10 定例会実施

- ・希望委員登録カード・登録台帳・登録カードの配布準備
- ・来年度の希望委員登録の見直しのお手紙配布
- ・転入生の旗腕章配布準備

【文化委員会】

定例会なし

- ・11/18 就学時健康診断での配布物印刷

【環境委員会】

11/9 定例会実施

- ・10月トイレ清掃責任者より報告、引き継ぎ作業
- ・11月クリーン作戦責任者より報告作業
- ・11月、12月トイレ清掃責任者の流れの確認
- ・12月トイレ清掃協力員へのお手紙の宛名書き、投函作業

【役員選出委員会】

定例会なし

【まついち祭り実行委員会】

定例会なし

【地区委員会】

定例会なし

10月支出なし

皆様に登録カードの見直しを
お願いしています
提出期限は12/6（月）です
よろしくお願いします

清掃活動にご協力
ありがとうございました
とてもきれいになりました！



★学区内での転居、または電話番号を変更された場合はPTA登録台帳の変更をいたしますので、必ず担任の先生までご連絡ください。

★転出される方は、必ずパトロール旗と腕章を学校へご返却ください。

★パンザマスト時刻★
16時（1/6まで）

